



東区ふれあい子どもまつり（平成22年11月）
※右側で子どもたちの対応をしている森村さん

東区子ども会 修了生の会 会長 **もりむら 森村** ゆうか **優佳**さん

まちづくりに励む人を紹介する「東区まちづくりびと」。

今月は東区子ども会修了生の会会長の森村優佳さんを紹介します。

地域と子どもたちの架け橋に

森村さんは、子ども会修了生の経験・力が地域や子どもたちに必要であり、また、進学し、地域活動から離れがちの修了生の再活動の場があれば、その力を生かすことができると思います。昨年、東区子ども会修了生の会を立ち上げました。

会のメンバーは区内の各行事の手伝いや、子どもたちにゲームの進め方を教えるなどの手助けをし、地域と子どもたちの架け橋になるような活動を行っています。

「大学で心理学の観点からのコミュニケーションについて学んでいます。今までの活動の経験が役立っています。貴重な経験をさせていただきました。」

卒業後は、子どもから大人まで、みんなで支えあつていくまちづくりの手助けができれば」と笑顔で語る森村さん、今後の活動を期待します。



東区イイところ!

東区のスポットを紹介する「東区イイところ!」
今月は『伏古・本町地区』を紹介します。

ふしこ地区センター周辺で聞きました
「お住まいの地区自慢」を教えてください。

絵画サークル
アール伏古の皆さん



札幌軟石でできた旧倉庫を利用したお店がたくさんあります。「昔の札幌」が感じられて素敵ですよ。

斉藤さん



地域で毎日子どもたちの登下校を見守っていることです。私は今年で6年目。みんなと友達になりました。

佐藤さん



100人規模の敬老お食事会ができる会館が4つもあるなど、大きな地区会館がたくさんあることです。

匿名希望さん



伏古公園からパープルロードのウォーキングコース。特に朝は静かですがすがしいですよ。

